

BALONCESTO

Pumarín, el mejor aliado del Alimerka para salvarse

El equipo de Oviedo, que no podrá contar con Duscak, afronta esta semana en casa dos duelos directos por la permanencia, ante Real Valladolid y Hestia Menorca

ANTONIO LORCA
Oviedo

Las tres últimas derrotas han impedido al Alimerka Oviedo llegar a las cuatro jornadas finales con la permanencia en Primera FEB asegurada. El equipo de Javi Rodríguez cayó en los desplazamientos a Torreavega y San Sebastián, y entre medias perdió en su campo ante el líder, el San Pablo Burgos. De los tres, fue curiosamente en ese, ante el potente equipo burgalés, en el que mostró un nivel más alto. También fue en ese partido en el que sufrió un duro revés con la lesión del base Dan Duscak.

El esloveno no podrá estar en ninguno de los dos partidos que va a jugar el OCB esta semana en Pumarín y que son de extrema importancia en esa lucha por la permanencia. El equipo asturiano de Primera FEB recibe mañana (20.45 horas) al Real Valladolid y el domingo (12.30 horas) al Hestia Menorca. Lo hace con once victorias mientras que los dos equipos que vienen a Pumarín llevan diez. Esa cifra, diez victorias, la comparten también con el Alega Cantabria, que en estos momentos es antepenúltimo, en puesto de descenso.

Los números son claros y expresan que está todo muy ajustado, pero también que el OCB cuenta con una victoria de ventaja sobre sus perseguidores y que juega tres de los cuatro últimos partidos en



Lobaco trata de encestar, en el Alimerka Oviedo-San Pablo Burgos.

casa. Y a eso se tiene que agarrar el equipo de Oviedo, a Pumarín, el que ha sido durante dos décadas su fortín y que dejará de serlo cuando, ya en la próxima campaña, se traslade al Palacio de los Deportes.

Una victoria mañana ante el Real Valladolid prácticamente dejaría la salvación asegurada. El OCB se quedaría con doce victorias, sacándole dos al Real Valladolid, al que tendría ganado el basket ave-

Mario Canteli

rage (en la ida ganaron los azules por 78-82), a falta de tres jornadas para acabar la liga.

Todo se complicará un poco en el caso de que llegue una derrota. Si es así será importante por cuánto. Perder por más de cuatro puntos supondrá que el Real Valladolid, en caso de empate a victorias, quede por delante del OCB. Siendo duro el escenario de una derrota, el conjunto de Oviedo tendría el domingo una oportunidad de enmendarlo. El Hestia Menorca, que antes visita la cancha del Zamora, en caso de ganar allí llegará con once victorias a Pumarín, las mismas que tiene el equipo de Oviedo ahora. En la ida, el Menorca ganó por 69-64 al OCB, por lo que una victoria por más de esa diferencia dejaría al equipo de Oviedo casi salvado.

Dos derrotas en estas dos jornadas serían un golpe duro para el equipo de Oviedo y le dejarían muy cerca del abismo del descenso, siendo además ante rivales directos. Pero, aun así, al OCB le quedarían todavía balas en la recámara. La primera, en Cartagena, un rival que ganó (73-87) en Oviedo en uno de los peores momentos del equipo azul esta temporada y la última, en la despedida de Pumarín, ante el Zamora.

El OCB tiene, por lo tanto, varias balas en la recámara para intentar cerrar la permanencia. Podrá hacerlo con su afición, en Pumarín, un lugar del que el OCB debe despedirse con una alegría. ■

Los Celtics aprietan tras el descanso para empezar ganando su serie

Un cuarto y medio de buena defensa y acierto en ataque le bastó a los actuales campeones de la NBA, los Boston Celtics, para solventar el primer partido de su play-off ante Orlando Magic (103-86). El líder del Este en la liga regular, Cleveland Cavaliers, se aprovechó de los 28 puntos de Ty Jerome para batir a los Miami Heat (121-100). En el Oeste aún resuenan los ecos de la paliza histórica de Oklahoma City Thunder ante los Memphis Grizzlies de Aldama, que llegaban apenas sin descanso tras dos partidos de play-in. El español aportó 5 puntos, 4 rebotes y 3 asistencias. Los Warriors sorprendieron a los Rockets en Houston (85-95).

Iyana y Salvadores reeditan en el play-off liguero el duelo de Copa

Las dos jugadoras asturianas de la Liga Femenina, Iyana Martín y Ángela Salvadores, repetirán el duelo que protagonizaron en la Copa de la Reina en el play-off liguero de cuartos de final. El Perfumerías Avenida de Salamanca, equipo de Iyana, cayó ante el Joventut (70-62) pese a la extraordinaria actuación de la joven perla ovetense y acabó tercero, mientras que el Estudiantes de Salvadores finalizó la liga regular en la sexta plaza tras caer con estrépito en la última jornada ante el Casademont Zaragoza (81-48), con 5 puntos de la asturiana en 19 minutos. El primer choque de la eliminatoria, a tres partidos, será el jueves en Madrid.

BALONMANO

Loidi y Alicia González, lesionadas en el MotiveMarket.com

Por si fueran pocos los problemas del MotiveMarket.com, tanto deportivos como institucionales, el equipo regresó de Málaga con dos lesionadas. La internacional June Loidi sufre una fractura del hueso nasal tras el traumatismo sufrido en el partido. Por su parte, Alicia Rodríguez ha sido diagnosticada de una gonalgia derecha postraumática en la rodilla derecha y está pendiente de más pruebas.

TENIS PLAYA

Carreño, en Madrid para la presentación del torneo de Luanco

El mejor tenista asturiano del momento, Pablo Carreño, acudirá hoy al mediodía a la sede del Consejo Superior de Deportes para asistir a la presentación del XXXVIII Torneo BDO Tenis Playa Luanco, que se celebrará del 4 al 7 de agosto, y el novedoso reto Tenis Challenger Cabo Peñas. Durante el acto se anunciará el cabeza de cartel.

PIRAGÜISMO

El Oviedo Kayak, campeón regional de descenso de aguas bravas

La Ribera-Oviedo Kayak se alzó con el título de campeón por clubes, además de cosechar un buen número de medallas, en la primera edición de la Copa Asturiana de descenso de aguas bravas, disputada en el río Caudal a su paso por Santolaya de Morcín. **J. M. CARBAJAL**

VELA

«Bullbox», «Aqua» y «Gin Tonic III» brillan en el Trofeo Primavera

Gijón acogió la cuarta jornada del Trofeo de Primavera de Cruceros del Real Club Astur de Regatas. El Bullbox, de Luis Noguera en la clase I, el Aqua, de Santiago González-Quirós en la II y el Gin Tonic III, de Fernando Sanz en la III fueron los vencedores.

Hoy,
por TV

FÚTBOL Valencia-Espanyol (Primera División, 19.00, Movistar Plus), Barcelona-Mallorca (Primera División, 21.30 horas, Movistar Plus), Manchester City-Aston Villa (Premier League, 21.00, DAZN). **BALONCESTO** Fenerbahçe-París (Play-off

Euroliga, 19.45, Movistar Plus), Panathinaikos-Efes (Play-off Euroliga, 20.30, Movistar Plus). **TENIS** WTA Madrid Open (11.00, Teledeporte). **CICLISMO** Tour de los Alpes (Segunda etapa, 13.35, Eurosport).

deportes@lne.es